



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>53 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84958519</b>
Prix	<b>478 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Emplacement exceptionnel pour ce beau 2 pièces de 53 m<sup>2</sup> situé dans une résidence de grand standing avec jardin paysager et piscine. À deux pas des plages et du centre-ville, ce bien offre un calme absolu. Profitez d'une triple exposition et de 20 m<sup>2</sup> de terrasses sans vis-à-vis. L'appartement comprend un séjour, une cuisine indépendante équipée, une chambre avec placard, une salle de bains et des toilettes séparés. Un garage avec cave attenante en sous-sol complètent ce bien.

*Exceptional location for this beautiful 2-room apartment of 53 m<sup>2</sup> located in a luxury residence with landscaped garden and swimming pool. A stone's throw from the beaches and the city center, this property offers absolute calm. Enjoy triple exposure and 20 m<sup>2</sup> of unobstructed terraces. The apartment includes a living room, an equipped independent kitchen, a bedroom with cupboard, a bathroom and separate toilet. A garage with adjoining cellar in the basement complete this property.*

## **RIVIERA REALISATION ANTIBES**

34, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

